

## Contexte :

Lors de l'assemblée générale 2022 de la Table nationale des corporations de développement communautaire, le réseau s'est engagé à faire la promotion de la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation du 30 septembre en proposant une journée *fériée* dans le milieu de l'action communautaire, en devenant un allié et en partageant cet appui dans l'objectif d'inspirer d'autres engagements de ce type dans les réseaux partenaires.

Depuis un comité a été formé et une démarche entreprise en ce sens. Afin de valoriser cette journée et favoriser le dialogue entre autochtones et allochtones, le comité propose au réseau cet engagement :

La TNCDC s'engage à faire de la journée de la vérité et de la réconciliation du 30 septembre une journée dédiée en reconnaissance aux 11 nations autochtones afin de créer un meilleur dialogue et promouvoir cette journée au sein du mouvement communautaire québécois.